

plaza pública para la edición del 20 de mayo de 1991

Finanzas universitarias

~~Finanzas~~ Costemalle y De Olloqui

miguel ángel granados chapa

Hace poco más de medio siglo, el rector de la UNAM Luis Chico Goerne bromeaba diciendo que el presupuesto de esa institución era de dos millones: uno que le debían y otro que le iban a dar. Las apreturas económicas de la Universidad, que de ese modo quedaban ilustradas por su jefe nato, no han variado sustancialmente cincuenta y tantos años después, a pesar de que hoy su presupuesto suma un billón y medio de pesos.

Vigilar la adecuada utilización de esos recursos, la mayor parte de los cuales proviene de la Federación, es responsabilidad de un Patronato, *designados por tiempo indefinido y que no reciben* compuesto por tres miembros, escogidos generalmente de entre quienes al mismo tiempo guardan alguna vinculación con la vida universitaria, y tienen o tuvieron *práctica* financiera. El Patronato mantiene una *peculiar* ~~especial~~ vinculación con el resto de las autoridades universitarias, pues si bien sus miembros son designados por el Consejo, se mantienen a una cierta distancia, que les permita la autonomía bastante para el desempeño de su delicada función.